
成田市公設地方卸売市場運営審議会会議録 

 

１ 開催日時 

令和４年８月２３日（火）１３時３０分から１４時００分まで 

 

２ 開催場所 

成田市天神峰８０番地１ 

成田市公設地方卸売市場 高機能物流棟３階 大会議室 

 

３ 出席者 

（委員） 

大竹剛委員、五十嵐昭夫委員、小谷洋二委員、岩見健司委員、 

小宮山四郎委員、小泉嘉美委員、川崎宏委員、山﨑康伸委員、 

鈴木良信委員、菅谷実委員、林隆浩委員、不退隆之委員 

（事務局） 

小泉一成市長、鬼澤正春部長、河野雅祐場長、 

須向範之主幹、神﨑栄二係長、押田浩樹主査、飛田恒介主任主事 

 

４ 議題 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）令和３年度取扱高について 

（３）関連食品棟の開場日について 

（４）その他 

 

５ 議事（要旨） 

（１） 会長及び副会長の選任について 

 委員の互選により、会長に鈴木良信委員、副会長に小谷洋二委員を選任した。 

（２） 令和３年度取扱高について 

 令和３年度取扱高は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、青果部及び水産

物部ともに減少傾向が継続していることが報告された。 
（３） 関連食品棟の開場日について 

 建物が９月末に完成する見通しとなったことから、関連食品棟の開場日を令和４年

１１月１９日（土）とするとともに、事業者からの要望を踏まえ、本年１０月１日

以降は開業準備が整った事業者が先行して業務を開始することも可能とすることが

報告された。 
 なお、関連食品棟に入場する予定の事業者については、物販エリアは全１１区画に

対して１０区画、飲食エリアは４区画全てにおいて決まっていることも報告された。 
（４） その他 

 本年度予定している先進地視察については、新型コロナウイルスの状況に注視しつ



つ、検討していくことが説明された。 
 

 6 委員質疑応答 
議題（１）会長及び副会長の選任について 
   質疑無し 
議題（２）令和３年度取扱高について 
   質疑無し 
議題（３）関連食品棟の開場日について 
   質疑無し 
議題（４） その他 

 【小谷副会長（シティ青果成田市場株式会社）】 
 携帯電話の電波状況について、会議室等の一部場内で繋がりづらい状況があるた

め、改善いただけるよう努めていただきたい。 
→ 携帯電話の電波状況の改善については、市からも携帯電話各社へ要望を行っ

ているが、具体的な電波の改善には至っていないことから、各事業者からも要

望をお願いしたい。 
 成田空港から成田市場へと向かうシャトルバスの始発を電車との接続を考えて６

時３０分頃とすることを検討してほしい。 
→ 今後、開場する関連食品棟の状況も踏まえ、バス会社と調整を行う。 

【川崎委員（NAX JAPAN 株式会社）】 
 シャトルバスについては、通勤の実態等に併せて柔軟性を持った運行をして欲し

い。 
→ シャトルバスの利用状況を踏まえ、バス会社と調整を行う。 

 以前からお願いしている県道４４号線の複線化の状況はどうなっているのか。 

→ これまでも県道４４号線の複線化の早期実現を要望しているが、引き続き

様々な機会を通じて要望を行っていきたい。 
 

7 傍聴 

傍聴者２名 

 

8 次回開催日時（予定） 

未定 


